

千歳公民館だより

回覧

第21号 令和6年2月

第29回 千歳公民館生涯学習まつり

【日時】 令和6年2月24日(土曜日)

【場所】 千歳公民館ホール

作品展示

<期間> 2月20日~24日

<場所> 公民館ホール及び視聴覚室



くわしくは、今回配布の公民館生涯学習まつりのチラシをご覧ください。



(1/10)

餅つき大会をしたよ

はじめて杵でついたよ♪



おいしかったよ♪



子どもたちに『杵でつく体験をさせたい』『つきたてのお餅を食べさせたい』と、児童クラブと合同の餅つき大会を行いました。市食生活改善推進協議会千歳支部の方をはじめ、たくさんのサポーターの方が餅つき大会を盛り上げてくれました。「初めて杵で餅をついたよ」「やわらかくてとてもおいしかったよ」「たくさん食べたよ」と子どもたちは大喜びでした。地域の方には臼や杵をはじめ餅つきに使う道具を貸していただいたり、コツを教えていただいたり、もち米も無償で提供していただいたりとたくさんの皆さんのおかげで餅つき大会を行うことができました。ありがとうございました。

家庭教育学級

(1/11)

～親子で体を動かそう～



千歳幼稚園の園児とその保護者を対象にした本年度2回目の家庭教育学級は、千歳公民館クラブ「キッズコントロール」の講師である恵藤美幸さんの指導で行われました。親子で風船を投げ合ったり、蹴り合ったり、ゲームをしたりと楽しく体を動かすことができました。恵藤さんから「幼児のうちから親子で楽しく遊びながら体を動かしているといろんなスポーツに対応する力を育てることができる」というお話もありました。



(1/16)

～障がい者の学びを支援する公民館モデル事業～

第6回は「ものづくり講座」として「ひょうたんランプづくり教室」を開催

「千歳ひょうたんランプ部」のメンバーである横尾の加藤和代さんを講師にお迎えして千歳町の「ひょうたん」を使ってランプ作りに取り組みました。乾燥させたひょうたんは、画鋸でも簡単に穴を開けられ、参加者は思い思いの作品を仕上げることができました。

ひょうたんランプ



第5回

高齢者学級

(1/24)

～懐かしい歌を楽しみました～



歌声を聴かせてくれた「Sugar」さん（佐藤さんご夫妻）は現在大分市にお住まいですが清川町出身で豊後大野市のステージに今まで何度も立たれています。「学生時代」「四季の歌」など懐かしい歌を一緒に口ずさみました。

昔懐かしい歌を歌うことは、ストレスを解消させるだけでなく、最近では、脳を活性化させる効果があるとよく言われています。「Sugar」さんの素敵な歌声と軽快なトークでとても楽しい時間となりました。

歌声を聴かせてくれた「Sugar」さん（佐藤さんご夫妻）は現在大分市にお住まいですが清川町出身で豊後大野市のステージに今まで何度も立たれています。「学生時代」「四季の歌」など懐かしい歌を一緒に口ずさみました。

2月3月の主な予定

- 2月** 7日(水) 放課後チャレンジ教室
 - 14日(水) 放課後チャレンジ教室
 - 21日(水) 放課後チャレンジ教室
 - 24日(土) 生涯学習まつり
 - 3月** 6日(水) 放課後チャレンジ教室
- ※閉級式



Kのつばやき

子どもたちと一緒に臼と杵を使って餅つきをしました。
餅つき機械とは違って数日たっても柔らかくておいしいということを知った餅つき大会でした。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました！



(1/18)

第4回千歳公民館歴史講座



第4回目は第1回目の講座の続きで明治時代以降の『大野川通船の歴史』について豊後大野市歴史資料館の高野館長からお話をお聞きしました。他にも資料館が所蔵している「昭和の千歳村の様子」を写した懐かしい写真や最近話題になった「轟の滝」(菫川長峰)の写真なども見せていただきました。

※歴史講座は来年度も市歴史資料館の出前講座として開催する予定です。

